



COMMUNIQUE INTERNE

1° Nous avons l'honneur de vous informer que S.E. Lord Eastleigh, vient d'être reconduit dans sa charge de Président de la C.D.C.I. au vote, et à ce, à l'unanimité des voix du Conseil, ce 5 décembre 2019.

A ce titre Le Président dispose comme auparavant des pleins pouvoirs, et cette reconduction vaut pour la période de 2020 à 2025 inclus.

2° Monsieur Jean François Devroux prends la direction de la C.D.C.I au titre de Directeur.

3° En ce mois de renouvellement des cartes, les membres sont informés que leur simple présence dans la liste des membres, sur le site internet de la C.D.C.I. vaut validation de leur charge et de leur qualité de membre.

De sorte que pour le moment, et jusqu'à réception des nouvelles cartes, les anciennes sont considérées comme étant toujours valides, même au-delà de leur date d'échéance.

Sarah Rochet
Secrétaire Générale

Commission Diplomatique Consultative internationale

Londres - Genève – Bruxelles

Bureau central du Conseil Diplomatique

Eurasiamanagement Bahnhofstrasse 23 Zug CH-6300 Switzerland

www.commission-diplomatique-consultative-internationale.org

secretariatgenral@commission-diplomatique-consultative-internationale.org

secretariatgeneral@conseildiplomatique.org

Regis n° 9901638